
REQUERIMENTO Nº    471  /06 

De Informações 

 
“Quanto à possibilidade de retirada dos 
pinheiros entre os bairros Jardim Vista 
Alegre e Santa Rita de Cássia”. 
 

Considerando-se que, existe entre os bairros Vista Alegre e Santa 
Rita de Cássia, uma área com mato alto, árvores e pinheiros, e isso está 
causando muitos transtornos aos moradores das proximidades, em especial 
àqueles que fazem uso do local como acesso a outros bairros, já que é muito 
escuro e perigoso; 

 
Considerando-se que, vários munícipes procuraram este vereador 

para reclamar da falta de segurança no referido local; 
 

Considerando-se que, principalmente os pinheiros, estão causando 
perigo para os munícipes, ocorrendo vários casos de estupro, assalto e mortes na 
área acima; 

 
Considerando-se que, os moradores reclamam que o local onde 

estão esses pinheiros virou um ponto de droga, e 
 
Considerando-se que, que a retirada desses pinheiros é uma 

reivindicação antiga dos moradores da zona sul, 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
1. A área descrita acima, onde se encontram os pinheiros, é de 

propriedade privada ou pública? 
 

                   2. Há possibilidade de retirar esses pinheiros, se a área for pública ? 
Caso afirmativo, qual é a data prevista para que isso ocorra? 
 

3. Caso a área seja de propriedade particular, a Prefeitura pode 
intimar o proprietário para que execute a limpeza, bem como a extração dos 
pinheiros? Caso negativo, qual o motivo? 
                     
                   4. Caso negativo,há possibilidade de a prefeitura aproveitar para 
outra coisa, como exemplo um posto policial, ou até mesmo uma área lazer ? 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de maio de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 


